

陽春だより

すべては生徒のために 笑顔と感謝あふれる学校

第 9 号 令和4年1月11日 (火)

川口市立芝西中学校陽春分校
〒332-0034
川口市並木1-26-1
TEL 048-497-1893
FAX 048-497-3981



「新年の初めに……」

教頭 佐藤幸夫

新年あけましておめでとうございます。2022年もよろしくお祈りします。

18日間の冬休みを皆さんは、どのように過ごしましたか、クリスマス・お正月といろいろと人と会う機会があり、食事会などお酒を飲まれることもふえたのではないのでしょうか。また、のんびりと家で過ごされた方もいたと思います。

12月末の新聞に、新型コロナウイルス(オミクロン株)が徐々に増えつつあることが報道されました。12月29日の県内の感染者数は8人だったのですが、1月11日の報道によると、埼玉でも292人感染者が出ており、「第6波」が訪れてしまったようです。「規則正しい生活」「手洗い・うがい」「三密を避ける」を自覚し、今まで以上に気を引き締めて元気に生活を送れるようにしましょう。これから第6波のピークとなるのは遠い未来の話ではないと言われています。新しい年になり、「ニューノーマル:新しい常識」を今まで以上に意識して学校生活を送れるようにしましょう。

冬休み中の話に戻りますが、私(教頭)はお正月の3が日、テレビで駅伝観戦をするのが恒例となっています。1日は、全日本実業団対抗駅伝を朝からテレビで観戦しました。優勝したのは、埼玉県のチーム「ホンダ」でした。創部51年目での初優勝でした。惜しくも準優勝したチームは、群馬の「スバル」でした。スバルのアンカーは、川口市の中学・高校を卒業した選手だったのでどちらも応援をして観ていました。2・3日は、箱根駅伝です。箱根駅伝は、関東の大学が集まり東京箱根間の往復を競う、駅伝というスポーツをメジャーにした競技です。1本の襷にチーム全体の様々な思いを繋ぐ217.1kmを10区間に分けて走り通しました。優勝したチームだけでなく、予選会で敗退してしまったチーム・シード権を獲得できなかったチーム、各大学が1本の襷に込める思いは、考えもつかないほど大きなものだと思います。

いよいよ3学期が始まります。3年生にとっては、最後の学期となります。どんな思いを込めて、2年生・1年生に襷を受け渡すのでしょうか。1年生・2年生はその襷を大切に受け取り、次に渡す準備をしてくださいます。

2022年陽春分校が素晴らしいスタートが切れますよう、また、生徒の一人一人が輝けるようにと1年の初めに願いを込めたいと思います。

こうがいがくしゅう ☆校外学習プラネタリウム☆

12月17日(金)に全校でぜんこう川口市立科学館かわぐちしりつかがくかんのプラネタリウムに行きました。川口のリアルタイムの上空かわぐちの星の様子や星座について、詳しく解説していただきました。上映プログラムは「アポロストーリー」で、アポロ計画けいかくに携わった人たちの話はなしでした。



がつ よてい 1月の予定

- 12日(水) こうちょうかい 校長会テスト
- 17日(月)～2月4日(金) きょうかじゅけんたいさくがくしゅうかい 5教科受験対策学習会

がつ よてい 2月の予定

- 3日(木) ④ まめ しゅうかい 豆まき集会
- 4日(金) ④ 3日(木)の④の授業 じゅぎょう
- 18日(金) ④ さんそうかいじゅんび 三送会準備
- 24日(木) こうりつこうとうがっこうにゆうがくしゃせんぱつがくりよくけんさ 公立高等学校入学者選抜学力検査
- 25日(金) こうりつこうとうがっこうにゆうがくしゃせんぱつじつぎしけん めんせつとう 公立高等学校入学者選抜実技試験(面接等)
- ④ さんそうかいじゅんび 三送会準備
- 28日(月) ①～④ とくべつじかんわり 特別時間割
- ③ しんにゆうせいにゆうがくせつめいかい 新入生入学説明会

